Приложение №1
1. Какая часть речи в правиле  написания мягкого знака после шипящих имеет исключения?

1. Глагол 

2. Существительное

3. Наречие

4. Прилагательное

2. Какие согласные русского языка называются шипящими?

1. Ш, Щ, Ж, Ч

2. Щ, Ш, Ф, Ц

3. Ч,  Ф , Х , Ж

4. Ш, Щ, Ц, Ч

3. Почему в глаголе шипящая и мягкий знак могут оказаться не на конце слова?

1. Из-за  присоединения постфиксов

2. Из-за того, что глаголы чаще выступают в роли сказуемого

3. Из-за того, что у глаголов две словообразовательные основы

4. Из-за того, что глаголы изменяются по временам

4. Сколько  в русском языке частей речи, в которых  на конце слова возможна шипящая?

1. 8

2. 4

3. 6

4. 5

5. Укажите строки, в которых все слова пишутся с мягким знаком.

1. Береч_, ноч_, сплош

2. Видиш_ся, навзнич_,  мыш

3. Колюч_, замуж_, ландыш

4. Свеж_, доч_,  стрич

